



Condoléances de Sa Sainteté le patriarche Cyrille après la mort de pèlerins dans un accident de voiture en Bulgarie

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a exprimé ses condoléances après la mort de pèlerins dans un accident de la route en Bulgarie. Seize personnes ont été tuées et 27 blessées dans cette tragédie, qui a eu lieu le 25 août 2018 près des gorges de l'Iskar, non loin de Svoge.

Sa Sainteté Néophyte, métropolite de Sofia, patriarche de Bulgarie

Sainteté, bien-aimé confrère et concélébrant à l'autel de Dieu,

C'est avec douleur que j'ai appris la nouvelle du tragique accident de la route, qui a coûté la vie à un important groupe de pèlerins, allant au sanctuaire des Sept Trônes.

Je présente à Votre Sainteté mes profondes condoléances, au nom de l'épiscopat, du clergé, des moines et de tout le plérôme de l'Eglise orthodoxe russe.

Que le Seigneur Jésus Christ fasse reposer les âmes des victimes dans les demeures des justes, qu'Il envoie Ses consolations à leurs parents et à leurs proches.

Avec mon amitié fraternelle dans le Christ,

+ CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE